

想青学園だより

~ 学びあい 育ちあう~

2023年(令和5年)5月1日 No.7



今今と今という間に今ぞ無く 今という間に今ぞ過ぎゆく

いよいよ水曜日から GW で大型連休が始まります。待ちに待っていたという人も 多いのではないでしょうか。普段時間がなくて、できないことに思い切って挑戦する 良い機会です。私は、普段読もうと思ってもなかなか読むことのできない本を読みた いと思っています。といいながら、ついつい他の誘惑に負けて当初の目的を果たせず に終わってしまうのもありがちなことです。時間は気付けば過ぎ去っていきます。

そんなみなさんに(私に),冒頭の道歌(道徳的な教えを込めた和歌)を紹介します。この歌には、「今」という瞬間はあっという間に過ぎ去って、「過去」になってしまう。だからこそ、今というこの瞬間を大切にしなければならない。という意味が込められています。「今」を大切に、充実した GW にしていきましょう。

さて、その「今」をきらきらと一生懸命頑張っていた瞬間をお届けします。日々の 授業で児童生徒がどんな姿を見せているのかご覧ください。



1年生では、「ひもひもねんど」を作っていました。重谷先生の説明をみんなで一生懸命聞いて、ひとつひとつの言葉に反応をしながら楽しそうに活動しています。写真は「ひも」の作り方を一緒に確認しているところ。どのような作品ができたのか、ご家庭でも聞いてみてください。



6年生は、福山法人会の方が講師として来てくださり、「租税教室」を行いました。日本や世界の税の仕組みや、自分たちの生活に税金がどのようにかかわっているのかを真剣に学んでいました。私たち大人が聞いても勉強になるような内容でした。



7年生は、近藤先生の社会科の授業をしていました。地球儀を実際に見ながら、世界地図と地球儀の特徴を比較したり、地球儀の見方を学んだりしていました。世界地図と地球儀ではいろいろな違いがあるようです。グローバル化が進む中で、教室では世界がみんなの手の中にありました。

授業参観・学級懇談会ありがとうございました!

4月28日(金), 今年度初めての授業参観と学級懇談会がありました。お忙しい中ご参加くださりありがとうございました。日頃の児童生徒のみなさんの姿をご覧いただけたでしょうか。これからも学校での様子をご覧いただけるような機会を設けていきたいと考えています。またぜひお越しください。よろしくお願いいたします。次回は、6月16日(金)に道徳参観日と学級懇談会を予定しております。(9年生は進路学習会を行います)

想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム

QR コードを読み取って、必要事項を入力してください。





